



Cierra Denisse educación primaria con broche de oro

JOSÉ AZCÁRATE
jose.azcarate@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

Para concluir su etapa de educación primaria, la alumna Denisse Ariday Ruiz Ramírez cerró “con broche de oro” su ciclo escolar; logró obtener 10 en su boleta de calificaciones. Ahora, son esto forma parte del Cuadro de honor de ‘Alumnos de 10’, de Diario de Morelos.

En entrevista, la estudiante contó que durante toda su etapa escolar en el plantel educativo ‘Profesor Miguel Salinas’, ubicado en el municipio de Tlaquiltenango, fue muy dedicada a sus estudios; había obtenido promedios de 9.2, 9.5 y ahora fue la calificación perfecta.

Dijo que su materia favorita es matemáticas y trató de cumplir con todas sus tareas y trabajos en tiempo y forma, por lo que consideró que el esfuerzo valió la pena.

“Me siento muy feliz y orgullosa por el promedio que obtuve, fue buena calificación; hacía mis trabajos lo más bonito que podía, me esmeraba y ponía atención en clases”, contó.

Durante la cuarentena, que provocó la pandemia por COVID, aprovechó el programa educativo ‘Aprende en casa’ que pasaban por televisión, además, de los trabajos que encargaba su maestra.

La señora Mayra Ramírez



Foto: José Azcárate / Diario de Morelos

Orgullo. Denisse Ariday Ruiz Ramírez salió de sexto grado en la primaria ‘Miguel Salinas’ de Tlaquiltenango; logró obtener 10.

“Me siento feliz y orgullosa por el promedio que obtuve, fue buena calificación. Hacía mis trabajos lo más bonito.”

Denisse Ariday Ruiz Ramírez, alumna de 10.

Salgado, madre de la menor, dijo sentirse orgullosa por los logros de Denisse “Estoy muy contenta y orgullosa de mi hija y considero que tiene todo para ser exitosa en la

vida, siempre reconozco su esfuerzo, además he tratado de inculcarle la disciplina, en la medida de los posible, hoy su esfuerzo dio resultados” destacó su madre.



Foto: Staff Diario de Morelos

Monitoreo. Las autoridades alertaron a los vecinos por el crecimiento del río, debido a las lluvias.

Encienden alarmas por nivel del río Apatlaco

CARLOSSOBERANES
carlos.soberanes@diariodemorelos.com
TEMIXCO, MORELOS.

Protección Civil y Rescate de Temixco monitorea el comportamiento del río Apatlaco, debido a que, en la lluvia del martes por la noche y madrugada del miércoles, subió el nivel del agua.

La directora del área, Rosa Bustos, informó que a las 00:15 horas la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) reportó que la escala del nivel del cauce del río se encontraba en 4 metros y por la lluvia iba en aumento.

Por lo anterior, se activa-

ron los cuerpos de emergencia y monitoreo del río, así como el estado de las familias que se ubican en los alrededores y que están consideradas como zonas de riesgo.

Las colonias que se están vigilando son Las Ánimas, Fraccionamiento Las Brisas, Colonia Centro, en la privada Miguel Hidalgo y las Rosas del Poblado de Acatlipa, en estos puntos el personal de la Dirección de Protección Civil y Rescate de Temixco

La funcionaria informó que el máximo del cauce del río se alcanzó a las 00:45 horas llegando a los 4.46 metros, por lo que se activó

la alerta entre los cuerpos de rescate, pues el nivel más alto es de 4.80 metros.

Bustos Rosales señaló que en los puntos de riesgo de inundaciones viven alrededor de 97 familias, las cuales, con anticipación al temporal de lluvias, fueron notificadas para que se conozca de su situación y de una posible evacuación de ser necesario.

El personal se dispersó en las colonias de riesgo y asentadas en el margen del río Apatlaco para vigilar el comportamiento del cauce y entablar un diálogo con las familias para que estén alertas a cualquier emergencia.

Desborda río; afecta viviendas

GUILLERMO TAPIA
guillermo.tapia@diariodemorelos.com
YAUTEPEC, MORELOS.

Lluvias en la zona alta de Morelos causan inundaciones en municipios del oriente; las localidades fueron atendidas por el desbordamiento del río Yautepec.

El primer registro se dio en Atlatlahucan, en donde 10 viviendas resultaron inundadas, dejando 35 personas evacuadas, debido al desbordamiento del río Yautepec.

De igual manera, una de las barrancas ubicadas en el poblado de San Carlos, en Yautepec, se desbordó, y fueron 10 viviendas las que resultaron inundadas.

En Cuautla, el saldo de daños causados por las lluvias fue una casa inundada y una barda colapsada.



Foto: Staff Diario de Morelos

Dañaron lluvias a colonias de Cuerna

CARLOSSOBERANES
carlos.soberanes@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS.

Personal de la Subsecretaría de Protección Civil de Cuernavaca atendió auxilios por inundaciones en diferentes puntos de la ciudad y acudió a atender un incendio.

Lo anterior fue el saldo de la lluvia de la noche del martes y madrugada del miércoles, informó su titular Gonzalo Barquín Granados.

Informó que el personal acudió a las colonias Lagunilla, Acapantzingo, Miguel Hidalgo, Centro y Amatitlán.

En estos puntos, se procedió a realizar trabajos de

limpieza y desazolve de las alcantarillas que se taponearon por la basura.

“La causa de las inundaciones es por la acumulación de la basura, por ello, debemos tener conciencia de la gravedad que se puede provocar esta situación”, dijo.

Derivado de las intensas lluvias se retiraron árboles y ramas caídas en colonias como: Ampliación Chapultepec, Independencia, Vicente Estrada Cajigal, Empleado, Jiquilpan entre otras.

Asimismo, en la madrugada se atendió el reporte de un incendio en un taller en Boulevard Cuauhnáhuac de la colonia Satélite.



Foto: Staff / Diario de Morelos

DIARIO DE Morelos
AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

Suscríbete a Diario de Morelos

RECIBE EL **80%** DE DESCUENTO

Y OBTÉN UN COMBO DE **TACOS FIESTA**

LLAMA AL **777 362 0220**
777 379 8829

11:10

CUADRO DE HONOR
ALUMNOS DE 10
APRENDE EN CASA
Morelos

Convocatoria 2020

BASES:

- Diario de Morelos busca a los **estudiantes de excelencia** de todo el estado para premiarlos por su dedicación y resultados en sus estudios.
- Podrán participar todos los niños de primero a sexto año de educación básica, de todas las escuelas públicas y privadas, que hayan obtenido un **promedio general de 10**.

CÓMO PARTICIPAR:
Padres de familia o tutores, envíen la copia de la boleta de calificaciones finales.
Correo: alumnosde10@diariodemorelos.com
Facebook: @DiarioDeMorelosOficial
Whatsapp: 777 788 80 82

Desde el 29 de junio.

IMPORTANTE:
Por la pandemia por el COVID-19, mándanos la foto de tu hijo(a) posando en algún lugar de la casa, sólo o acompañado; también puedes enviar foto de su graduación virtual en casa. La fotografía será publicada en Cuadro de Honor 2020, galería de Diario de Morelos, en el impreso, redes sociales y nuestra página web.

Informes al 3620220 ext. 1514 y 1518

f t i y /DiarioDeMorelos